
Giulianova,  ASD  Colleranesco:  stagione  da  incorniciare  e
rielezione dell’intero  direttivo.
I  soci  dell’ASD COLLERANESCO si  sono  riuniti  ieri  11/07/13  in  assemblea  per
l’approvazione  del  bilancio  01/07/12-30/06/13.  E’  stato  riscontrato  da  tutti  i
presenti l’ottimo lavoro svolto dal Presidente Graziano Cifeca Recinella e di tutto il
gruppo  dirigente  che  hanno  saputo  regalare  alla  compagine  giuliese,  un
campionato importante centrando per la seconda volta consecutiva la finale play-
off.  Grandi  apprezzamenti  anche  per  la  gestione  dell’associazione  che  nel  solco
della  sobrietà  imposta  dal  momento  economico  che  ha  chiuso  il  suo  bilancio
onorando tutti gli impegni assunti nella passata stagione calcistica. Con l’occasione
si è proceduto ad eleggere il nuovo gruppo dirigente che rimane confermato in

blocco nelle figure apicali:

• Cifeca Recinella Graziano Presidente;
• Marinozzi Antonio Presidente Onorario;
• Sbei Gabriele Vice Presidente;
• Sbrollini Angelo Vice Presidente;
• Stacchiotti Enzo Vice Presidente;
• Castorani Filippo Segretario;
• Cifeca Ferdinando Tesoriere;
• Tribuiani Giancarlo dirigente resp. settore tecnico;
• Cifeca Ugo dirigente resp. preparazione atletica;
• De Simone Domenico dirigente;
• D’Emilio Alberico dirigente;
• Di Bonaventura Sergio dirigente;
• Foschi Teodoro dirigente;
• Luciani Pietro dirigente;
• Nazionale Gabriele dirigente;
• Paesani Claudio dirigente;
• Paesani Sandro dirigente;
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• Sbrollini Diego dirigente.
Il Presidente Graziano Cifeca Recinella ha informato l’assemblea su alcuni aspetti
gestionali che sono stati intrapresi:
1. Conferma del campo di gioco che sarà anche quest’anno lo stadio R. Fadini
ringraziando ancora una volta il Sindaco Mastromauro per la vicinanza dimostrata
all’associazione;
2. Verificare le condizioni per poter investire insieme al Sig. Cerulli nell’accordo di
programma  di  Via  Cupa  che  consentirebbe  l’immediata  realizzazione  della
struttura  calcistica;
3.  Conferma  in  blocco  dell’allenatore  Nicolino  Lalloni,  il  suo  staff  tecnico  e  tutti  i
giocatori della passata stagione;
4. Trattative in corso per portare nel Colleranesco Calcio i ragazzi cresciuti nella
frazione in particolare Piergiorgio Di Bonaventura, Roberto Stacchiotti, Bianchini
Alberto e tanti altri per rinforzare alcuni ruoli fondamentali della rosa.
Giulianova, 12/07/2013


